

Der neue Fachkongress für Wasserwirtschaft und technische Infrastruktur öffnet seine Pforten am 29. & 30. September 2021 in Berlin.

Sehr geehrte Geschäftspartner, Teilnehmer und Interessenten,

vieles ist im Moment unsicher, aber eines steht fest: Der Termin der InfraSPREE 2021. Als Mit-Initiator und -Organisator senden wir Ihnen die aktuellen Informationen zum Fachkongress InfraSPREE.

Das Interesse und die Nachfragen sind anhaltend hoch, wenn auch die Corona-Pandemie eine Umplanung erforderte, so konnte – dank dem Zuspruch und der Unterstützung aller Organisatoren, Referenten und Aussteller – der InfraSPREE-Kongress in den September 2021 verschoben werden.



Der InfraSPREE-Kongress ist der Branchengipfel und das Netzwerktreffen für alle Fachkräfte, Nachwuchs, Anbieter und Nachfrager aus der Wasserwirtschaft und technischen Infrastruktur in Berlin und Brandenburg.

Unter dem Motto „Entdecken – Erleben – Erfahren“ werden am 29. & 30. September 2021 im Berliner KOSMOS die Pforten geöffnet.

Sie haben sich noch nicht als Aussteller angemeldet? Kontaktieren Sie das Orga-Team der InfraSPREE und besprechen Sie die möglichen Optionen.

Der vertrauensvolle und konstruktive Austausch unterstreicht, dass die Branche auch in Krisenzeiten zusammensteht. Als Erlebniskongress lebt InfraSPREE von Exkursionen, Vorträgen und Austausch. Die Organisatoren sind deshalb davon überzeugt, dass nichts den persönlichen Kontakt ersetzen kann und die InfraSPREE nach der Krise ihrer Rolle als regionaler Branchengipfel mit nationaler Strahlkraft, in die Bereiche Infrastruktur, Siedlungswasserwirtschaft, Planung, Rohrleitungsbau und -sanierung, Erschließung und Entwicklung, haben wird. Diese Bereiche bilden auch das Akronym InfraSPREE, das Namensgeber der Veranstaltung wurde.

Mehr Informationen auf www.infraspreede.de

Mit freundlichen Grüßen

die Organisatoren und Aktive



Ansprechpartner InfraSPREE:

AQUANET, Oliver Berndt, Veranstaltungsmanager, berndt@aquanet.berlin, T +49 1515 6384037